



## China criticó las políticas de EE.UU. hacia América Latina y El Caribe

### Description

(Beijing) El portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores de China, Guo Jiakun, declaró hoy que Estados Unidos debería dejar de lado su postura autoritaria frente a los países de América Latina.

En conferencia de prensa, Guo aseguró que América Latina y el Caribe no son el patio trasero de nadie, por lo que Washington debería abandonar su costumbre de interferir en los asuntos internos de otros países.

Estados Unidos debe detenerse en su empeño de coaccionar a otros países para que tomen partido, y dejar de restringir el diálogo y la cooperación, apuntó el vocero.

Guo Jiakun afirmó que la Casa Blanca ha estado realizando desde hace tiempo vigilancia y ciberataques en América Latina y el Caribe, lo cual ha tenido un impacto negativo en el hemisferio occidental y ha generado inseguridad en los países del continente americano.

China siempre ha apoyado a los países de América Latina y el Caribe en la defensa de su independencia y la oposición a la hegemonía, la intimidación y la injerencia extranjera, subrayó.

El portavoz añadió que China ha mantenido una cooperación amistosa con los países de América Latina y el Caribe, apegándose siempre a los principios de respeto mutuo, igualdad y beneficio mutuo, apertura e inclusión, y cooperación mutuamente beneficiosa.

Las declaraciones de la Cancillería china se realizan tras los reportes de que la Embajada norteamericana en Panamá afirmó que Washington trabajará con el Ministerio de Seguridad Pública panameño para instalar siete nuevas torres de telecomunicaciones en los próximos dos años, utilizando «tecnología estadounidense segura» para reemplazar los equipos chinos Huawei previamente instalados.

«Estados Unidos está trabajando arduamente para contrarrestar la influencia negativa de China en el hemisferio occidental y hacer más seguro el continente americano», divulgó al respecto la embajada norteamericana en redes sociales.

En respuesta, el presidente de Panamá, José Raúl Mulino, solicitó a la representación diplomática de Estados Unidos que deje de hacer declaraciones unilaterales públicas sobre las decisiones independientes tomadas por el gobierno panameño.

Estados Unidos no tiene derecho a comentar sobre las decisiones del gobierno panameño, declaró Mulino en un



comunicado.

El Maipo/PL

**Date Created**

Junio 2025

[www.elmaipo.cl](http://www.elmaipo.cl)